



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Ministerio de Educación de Nación lleva adelante una propuesta educativa cuya organización está a cargo del canal encuentro y el portal Educ.ar dirigida a jóvenes de 3er y 4to año y sus docentes; y tiene por objetivo generar un intercambio de experiencias audiovisuales para fortalecer potencialidades, capacitar a sus participantes a través de charlas, talleres y clínicas y vislumbrar proyectos en común.

Es una propuesta orientada a promover la participación de escuelas de todo el país, destacándose en oportunidad del segundo encuentro organizado la presencia de 38 escuelas de todas las provincias argentinas.

Alumnos/as de 3er y 4to año del Centro de Educación Media N° 39 de Sierra Grande participaron en representación de la provincia de Río Negro del segundo encuentro de Intercambio y Producción Multimedia" organizado por el Ministerio de Educación de la Nación con el canal Encuentro y el portal Educ.ar. Este encuentro se llevó a cabo en el Espacio para la Memoria y la Promoción de los Derechos humanos (Ex ESMA) bajo la consigna: MEMORIA.

La consigna de trabajo fue elaborar una producción bajo la premisa: MEMORIA. El grupo eligió desarrollar su trabajo sobre Memoria, Verdad Y justicia y elaboró un corto utilizando la técnica de stop motion, pixelation, con un total de 736 tomas fotográficas. Realizado totalmente con las netbooks de Conectar Igualdad que cada chico/a ha recibido en el marco del Programa Nacional.

La calidad de la producción fue ampliamente destacada por los organizadores y difundida en el programa "Una tarde Cualquiera" que se emite por la tv pública conducido por Fernando Javier Luis Hortal, más conocido como el Bahiano. Es un programa en el cual chicos y chicas del país pueden expresar sus ideas, actividades, opiniones y emociones. Jóvenes de diversas localidades participan a través de las tecnologías de la comunicación y chicos de distintas escuelas que vienen al estudio, encuentran un espacio de diálogo.

A través de las tecnologías de la comunicación, las voces de todos los chicos encuentran un espacio de diálogo, promoviendo el acercamiento y la ampliación del rango de realidades diversas y posibles.

En reconocimiento a la tarea desarrollada la escuela ha recibido una nueva invitación a participar del tercer encuentro que se llevará a cabo los días



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

29, 30, 31 de octubre del corriente año en el mismo espacio,
bajo la consigna: PARTICIPACION.

Por ello:

Autora: Roxana Celia Fernández.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo y cultural la participación y producción de los alumnos/as y docentes de 3° y 4° año del CEM N° 39 de Sierra Grande, en el marco del "Segundo encuentro de Intercambio y Producción Multimedia" organizado por el Ministerio de Educación de la Nación con el canal Encuentro y el portal Educ.ar llevado a cabo en el Espacio para la Memoria y la Promoción de los Derechos humanos (Ex ESMA), bajo la consigna: MEMORIA.

Artículo 2°.- De forma.